



Madrid, 25 de Noviembre de 2021

Queridas/os amigas y amigos del Grupo de Puebla,

Es para mí un honor poder dirigirme a vosotros/as a través del presidente Zapatero. Hace un mes fui elegida Secretaria de Política Internacional del PSOE. En mi tarea, mi prioridad es vuestra región, Latinoamérica. Ese continente joven y apasionado, que nunca se resigna ante las desigualdades y las injusticias. La democracia exige derechos sociales, equidad, igualdad de género, solidaridad, instituciones sólidas y transparencia.

Sobre esos grandes temas vais a debatir, en México, ¡ese querido país!

Vuestro afán por los derechos de los más débiles y la integración de Latinoamérica, merece el reconocimiento y el apoyo. Y tenéis el mío y el del PSOE. El PSOE es el partido que siempre ha estado más cerca de LATAM, y aún vamos a estar más cerca, desde el respeto y la cooperación. La política es sumar, unir. Os felicito por esa tarea de sumar a los progresistas de LATAM. Voy a estar cerca, muy cerca de vosotros/as para aprender y para ayudar. También lo está el gobierno progresista de Pedro Sanchez con sus iniciativas de apoyo a LATAM en su lucha contra el COVID y la vacunación.

Os felicito por vuestros debates y vuestro compromiso. Y os ofrezco mi amistad, mi apoyo y mi compromiso.

*Con mucho cariño
Hana*

Hana Jalloul

Secretaria de Política Internacional y Cooperación al Desarrollo